

Respalda el gobierno boliviano las prácticas culturales y deportivas



La Paz, 29 jul (RHC) El Gobierno de Bolivia fomenta las prácticas artísticas en el país, y con ese objetivo impulsa, por ejemplo, la construcción y equipamiento en Sucre del Centro Cultural La Sombrerería, destinado principalmente para la juventud.

Este lunes, el vicepresidente boliviano, Álvaro García Linera, aseguró que esa infraestructura tiene el objetivo de fomentar las prácticas culturales de toda índole: innovación, tecnología y otras áreas.

“Lo que queremos es que este centro tenga todos los equipos imprescindibles para todo tipo de actividad cultural que se requiera. Va a ser el centro cultural más grande, más moderno y mejor equipado del país. Nuestra meta es convertirlo en un hervidero de iniciativa cultural y creativa de Sucre todos los días”, añadió el vicemandatario.

La infraestructura está ubicada en las calles España, Camargo y Bolívar del centro histórico de la capital de este país.

También el presidente de Bolivia, Evo Morales, exhortó a la práctica de actividades físicas en el país y al desarrollo del deporte, durante la inauguración de un estadio municipal en la ciudad de Cobija, departamento de Pando.

“Pueblo de Cobija, Villa Busch, exdeportistas, deportistas actuales (...) a todos, un pequeño aporte más para seguir practicando el deporte, del fútbol en especial”, expresó el mandatario durante la entrega de esa obra.

El estadio municipal “Hugo Zabala”, ubicado en el barrio Villa Busch de la ciudad de Cobija, beneficiará a 55 mil 692 habitantes.

La obra demandó un costo de más de ocho millones de bolivianos (un millón de dólares aproximadamente), monto financiado por el programa Bolivia cambia, Evo cumple.

Según datos oficiales, el nuevo escenario deportivo cuenta con una cancha, camerinos para ambos equipos y para los jueces, cuatro torres de iluminación, cabinas de transmisión para la prensa, entre otros espacios.

Desde su llegada a la presidencia, Morales incentiva el deportes o actividades físicas como hábito para una buena salud y formación integral de todos los nacionales, y con esa finalidad ha inaugurado canchas de futbol, piscinas y otras instalaciones.

Por su parte, el alcalde de Cobija, Luis Gatty Riveiro, destacó que se trata de obras reales, en beneficio principalmente de la juventud de Pando.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/197527-respalda-el-gobierno-boliviano-las-practicas-culturales-y-deportivas>



Radio Habana Cuba